
Pièces 3 Pièces

Superficie 59 m²

Référence 2774

Prix 585 000 €

Arcachon
Appartement à vendre (33120)
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Cet  appartement  se  trouve  dans  une  résidence  emblématique  du  quartier  des

abatilles, reconnue pour son charme unique et son caractère. Niché au coeur d'un

beau  parc  verdoyant,  il  offre  de  vastes  espaces  extérieurs  où  vous  pourrez  vous

ressourcer  en  toute  tranquillité,  tout  en  étant  à  proximité  du  moulleau.

l'appartement  comprend  deux  chambres  spacieuses  et  est  orienté  sud-ouest,

garantissant une luminosité optimale tout au long de la journée. l'un de ses atouts

majeurs  est  son  impressionnant  espace  extérieur  de  plus  de  200  m2,  idéal  pour

profiter du soleil, se détendre en plein air ou ...

This apartment is located in an iconic residence in the abatilles district,  renowned

for its unique charm and character. Nestled in the heart of a beautiful green park, it

offers  spacious  outdoor  spaces  where  you  can  relax  in  peace  and  quiet,  while

being close to le moulleau. The apartment features two spacious bedrooms and is

southwest-facing,  ensuring  optimal  light  throughout  the  day.  One  of  its  major

assets is its impressive outdoor space of over 200 m2, ideal for enjoying the sun,

relaxing outdoors, or hosting meals with family and friends. In addition, this property

has a parking space ...

AGENCE CAP

255 BD DE LA COTE D ARGENT - 33120 ARCACHON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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